



PLAZO PARA POSTULAR HASTA EL 19 DE AGOSTO, A LAS 17 HORAS.

Corfo Antofagasta abre Viraliza Formación

Como una forma de fomentar el reforzamiento del entorno y/o cultura de emprendimiento e innovación y contribuir en mejorar las condiciones en las cuales se desarrolla la actividad emprendedora, la subdirección de Innovación y emprendimiento del Comité de Desarrollo Productivo Regional de Antofagasta, realizó la apertura del instrumento Viraliza Formación con Focalización para las provincias de Antofagasta, Tocopilla y El Loa.

El objetivo es apoyar entidades que diseñen e implementen actividades de formación que fortalezcan

la educación financiera para startups; transformen emprendedores/as en mentores; impulsen la articulación de actores en ecosistemas regionales; y fomenten soluciones innovadoras para enfrentar los desafíos en diversas materias regionales.

Para mejorar las condiciones en las cuales se desarrolla la actividad emprendedora el Comité Corfo Antofagasta anunció la apertura de dos nuevas convocatorias del Programa Viraliza Formación, con focalización territorial en provincias y temática basada en la Estrategia Regional de Innovación (ERI), 🌟